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O contato direto com a 
população, para alertar 
sobre os riscos da prolife-
ração do mosquito trans-
missor da Dengue, Zika e 
Chikungunya, É a estraté-
gia que a Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS) está 
adotando. A caminhada de 
conscientização, realizada 
na semana passada, faz 
parte da Semana Munici-
pal de Combate ao Aedes 
aegypti e iniciou próximo 
à Estação Rodoviária. Du-
rante a manhã, a ação per-
correu a Ramiro Barcelos 
e encerrou na esquina com 
a Rua José Luiz.
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Ministério do Turismo libera verbas para iniciar Praça de Santos Reis

Falta de professores e funcionários 
em escolas públicas estaduais preocupa diretores

O Prefeito Gustavo Zanat-
ta manda boas notícias de 
Brasília. O governo fede-
ral anunciou a liberação 
de verbas que vão permitir 
o início das obras da praça 
de Santos Reis. Ele está na 
capital federal junto com 
o Gerente de Convênios 
e Contratos, Sílvio Kaél; 
e o Secretário de Gestão e 
Planejamento, Rafael Cruz. 
Esta, inclusive, é uma das 
principais pautas de via-
gem.O dinheiro para a 
construção da área de lazer 
no interior é fruto de uma 
emenda ao Orçamento da 
União patrocinada pelo De-
putado Federal Osmar Ter-
ra (MDB). Foi o parlamen-
tar que conseguiu agendar 
reunião no Ministério do 

Turismo, na manhã de hoje, 
para tratar do assunto. No 
encontro, o prefeito deta-
lhou todo o processo, que 
já tem até empresa definida 
para executar as obras, após 
processo licitatório.
A liberação dos recursos foi 
anunciada pelo Assessor de 
Assuntos Parlamentares, 
José Ivo Bezerra Junior. “Já 
está liberado o empenho 
para a SEGOV, que deve 
pagar nos próximos dias”, 
informou. A notícia animou 
o secretário Rafael Cruz, 
feliz pela possibilidade de 
iniciar os trabalhos em bre-
ve.
O Gerente de Contratos e 
Convênios lembra que, uma 
vez cadastrados, os proje-
tos são apenas um número 

no sistema do governo fe-
deral, junto com milhares 
de outros processos de todo 
o país. “Estando presente 
em Brasília, é possível en-
contrar soluções de deman-
das que não seria possível 
resolver no âmbito local”, 
ressalta Kaél. “Quero agra-
decer ao deputado Terra, 
que têm sido um grande 
parceiro de Montenegro. 
Mesmo com uma agenda 
lotada, acompanhou a gen-
te”, elogia.
O Prefeito Gustavo Zanat-
ta destaca que a parceria 
construída em Brasília é 
fundamental na solução 
de alguns problemas que 
envolvem obras, seja por 
meio de emendas de depu-
tados ao Orçamento ou via 

ministérios. “Estamos mui-
to felizes com os apoios 
que temos obtido. Toda a 
população montenegrina 
ganha com isso”, afirma.A 
empresa que venceu a con-
corrência é a Larissa Daia-
ne da Rocha e o orçamento 
soma R$ 300.941,48, dos 
quais R$ 62.085 são con-
trapartida do Município. 
Entre outros atrativos, o es-
paço terá “chimarródromo” 
e churrasqueiras com pia 
para os frequentadores. “É 
muito importante, para nós, 
atender a esta demanda. 
A comunidade espera por 
isso desde 2016. O nosso 
interior também precisa de 
áreas de lazer e convívio”, 
conclui o prefeito Gustavo 
Zanatta. (Foto: Acom)

O Presidente da Câmara de Vereado-
res de Montenegro Talis Ferreira (PP) 
foi procurado por diretores de algumas 
escolas estaduais de Montenegro para 

auxiliar nas discussões com a 2ª Coor-
denadoria Regional de Educação na re-
solução da falta de profissionais para a 
merenda dos alunos, limpeza das escolas 

e professores de língua estrangeira. “Es-
tamos aqui para ajudar e cobrar, sim, a 
2ª CRE, para que resolva este problema. 
Não podemos aceitar que estudantes fi-

quem sem professor ou ainda estudem 
em salas de aula que não passam por 
limpeza adequada, ainda mais em época 
de pandemia”, disse Talis.

A escolha pela data, de 
acordo com o vereador, 
se deve ao fato de que no 
dia 03 de agosto de 1920 
o Brasil trouxe a primeira 
medalha olímpica na mo-
dalidade de tiro esportivo. 
Um dos objetivos do proje-

to é promover ações e cam-
panhas relacionadas aos 
Colecionadores, Atiradores 
e Caçadores. Além disso, 
busca promover debates 
e outros eventos públicos 
que divulguem atividades 
de esclarecimentos em prol 

Na noite de 5 de maio 
foi aprovado na Câma-
ra o projeto que insti-
tui a data de 3 de agos-
to como o “Dia dos co-
lecionadores, atirado-
res e caçadores”, em 
Montenegro. O proje-
to, de autoria do vere-

ador Gustavo Oliveira 
(PP), passou pela Co-
missão Geral de Pare-
ceres, mas dependia de 
aprovação dos demais 
parlamentares. Agora 
o projeto de lei segue 
para sanção de Gusta-
vo Zanatta. 

Aprovado projeto que institui “Dia dos 
colecionadores, atiradores e caçadores”
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dos CACs. “O fato de não 
se ter legislação estadual ou 
municipal que ampare o di-
reito à autodefesa dos Cole-
cionadores, Atiradores e Ca-
çadores, faz com que se crie 
um estimulo social para a 
prática de delitos contra estas 
pessoas”, destacou Oliveira 
em sua justificativa.
O projeto salienta que, com 
a aprovação, fica resguarda-
da ainda a integridade físi-
ca dos CACs fora das áreas 
de deslocamentos previstos. 
Até então havia previsão de 
resguardo apenas em  treina-
mentos, instruções, compe-
tições, manutenções, expo-
sições, caça ou abate. (Foto: 
Divulgação)


